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Abstract (en)
The device has a microchannel (10) i.e. microtube, partially filled with electrically conductive liquid (F1) and dielectric fluid (F2) e.g. silicone oil. The
dielectric fluid is situated in downstream of the liquid in a longitudinal direction of the microchannel, and forms interfaces (I1) and another interface
with the liquid and the fluid, respectively. A displacement unit displaces the liquid by electrowetting. A control system is provided with a capacitive
measurement device to control displacement of the liquid based on a measured capacity value.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif microfluidique de déplacement contrôlé de liquide. Le dispositif de déplacement contrôlé selon l'invention
comporte un microcanal (10) rempli d'un premier liquide (F 1 ) et d'un fluide (F 2 ) formant une première interface (I 1 ) avec le premier liquide (F
1 ) , ou formant une première interface (I 1 ) avec le premier liquide (F 1 ) et une seconde interface (I 3 ) avec un second liquide (F 3 ) situé en
aval dudit fluide (F 2 ), et des moyens de déplacement du premier liquide (F 1 ) par électromouillage. Un système d'asservissement est prévu pour
contrôler le déplacement du premier liquide (F 1 ) en fonction de la position d'une interface (I 1 , I 3 ) du fluide (F 2 ).
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